
智行理财网
粮价大涨怎么办 市场正常波动之一

近期水灾、蝗灾的消息特别多，那么今年粮食会不会大涨呢?如果粮食出现大涨，
那么我们要怎么办呢?对此，请往下看。

粮价大涨怎么办?

粮价大涨的话，我们储备自身半年所需的粮食即。一般情况下，粮价大涨都是因为
供需关系的失衡和老百姓恐慌性的屯粮操作，所以粮价在这种背景下就会出现一定
程度的上涨。当然，粮价大涨都是短期的，国内当前的粮食存储至少在6.5亿吨以上
，所以这完全可以满足老百姓的正常消费，也可以应对重大自然灾害和突发事件的
影响。

从国内现在的进出口来看，国内主粮的自给自足率在95%以上，剩下的也仅仅是一
些改善型的粮食，像是近年流行的泰国香米等等。因此，如果有部分地区出现粮食
涨价的情况，这属于短期的正常的市场调整，我们并不需要过多的慌张，大家应保
持理性消费，正常购买粮食即可。毕竟涨价仅仅是市场运输的问题，大家不会缺乏
粮食。

当然，粮价这个问题之前索罗斯也是对中国进行了狙击，最后他输得很惨。所以，
粮价大涨都是暂时的，我们不必担心。
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